

がっこうしえん

かつどうしょうかい

# 学校支援ボランティアさんの活動紹介



かんきょうびか

## 環境美化ボランティア



広いプールサイドもみんなで協力したおかげで、すっきりしました。プールが待ち遠しいですね！



遊具や木の周りなど、丁寧に刈ってくださっています。刈った草を集めて捨てたり、草を刈りにくい場所は薬をまいて草が生えないようにしていただきました。



教頭先生は運動場のでこぼこに土を入れていただきました



4月30日(水)に環境ボランティアさんが草刈とプールの草取りをしていただきました。

今回は2年生もいっしょに草取りをしてくださいました。環境ボランティアさんの中には、

1年生の防犯朝学習にも参加して下さっている方もおられます。そのため、2年生が出てき

たときにはまだ来られていないボランティアさんもおられましたが、2年生はみんなでどん

どん草を取ってくれました。途中からはボランティアさんといっしょに作業もできました。いつ

もこうして学校をきれいにしてくださってありがたいですね。最後は「いつもありがとうございます

！」とお礼の気持ちを伝えることができました。